

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2019年7月5日

野良仕事

枝豆が好きだから

山武市の林静子さん夫妻の枝豆畠を見に行きました。「早い出荷の畠では、霜の害が出て、植え直したけど、収穫がほとんどできなかった。でも、今は大丈夫。今が出荷のピークです。」とぷっくりとした鞘を見てくれた林さん。

どうして枝豆を作ろうと思ったのか聞いてみると、「農家研修の時に作った経験がある、まわりに枝豆を作ってる人があまりいなかったので、これは！と思って始めました。でも、一番の理由は枝豆を食べるのが好きだから。だから毎年作ってます。」と教えてくれました。農業大学校を卒業し、就農した林さん。枝豆は栽培期間中の心配もありますが、収穫から出荷まで、もぎ取りや選別に手間がかかる野菜です。家族だけでは労力が足りないときは、パートさんにも手伝ってもらうそうです。枝豆を作り始めて4年目、ベテラン生産者が多い中、しっかりと出荷を続け、実績を積んでいます。「来年はまた面積増やすよ！」とやる気十分の林さん。枝豆の後はオクラ、ミニトマトと忙しさが続くそうです。(B)

